

Signes d'accident vasculaire cérébral

Un accident vasculaire cérébral survient lorsque le sang arrête de circuler vers une partie ou une autre du cerveau, ce qui endommage les cellules cérébrales. Il s'agit d'une urgence médicale qui exige une intervention rapide. La Fondation des maladies du cœur et de l'AVC recommande d'utiliser la méthode VITE pour déterminer si vous ou une autre personne êtes victimes d'un accident vasculaire cérébral. VITE signifie :

- Visage : Est-il affaissé?
- Incapacité : Pouvez-vous lever les deux bras normalement?
- Trouble de la parole : Trouble de prononciation?
- Extrême urgence : Composez le 9-1-1.